

ROUTE CHARGES

Rue de la Fusée, 96
1130 Brussels (BELGIUM)

REDEVANCES DE ROUTE

BILL & VAT BREAKDOWN	VENTILATION DE LA FACTURE ET DE LA TVA	CENTURY AVIATION INC
DATE: 12-06-2023	FLIGHT MONTH: MAY 2023 MOIS DE VOL:	2850 STINSON WAY
REFERENCE: 02/050217/68/2305/01	PAGE: 1/1	KLAMATH FALLS, OR 97603 (USA)
CENTURY AVIATION INC		VAT N° / N° TVA:

ROUTE CHARGES / REDEVANCES DE ROUTE

CHARGING ZONE - TAXABLE SERVICE PROVIDER ZONE TARIFAIRES - FOURNISSEUR DE SERVICES ASSUJETTI À LA TVA	CHARGES (EXCL.VAT) REDEVANCES (HTVA)	VAT RATE TAUX DE TVA (%)	VAT TVA	CODE
EG-NATS (EN ROUTE) PLC EI-AIRNAV IRELAND	450,48 121,43 571,91	0,00 23,00	0,00 27,93 27,93	NE VT

TOTAL ROUTE CHARGES INCLUDING VAT IN EUR
REDEVANCES DE ROUTE TOTALES TVA INCLUSE EN EUR

599,84

Unit rates applied are permanently available from the EUROCONTROL web site / Les taux unitaires appliqués sont disponibles en permanence sur le site web de EUROCONTROL

SEE OVERLEAF / VOIR AU VERSO

GENERAL INFORMATION REGARDING VAT/IGIC

- 1) Payment in settlement of charges is to be made for the amount shown on the bill to which the VAT or IGIC invoice is attached.
- 2) Companies (businesses) registered with their national tax authorities for Value Added Tax (VAT) or for IGIC purposes are invited to:
 - verify their VAT (or equivalent fiscal registration number), or tax payer number, printed overleaf and notify EUROCONTROL of any errors, or
 - provide EUROCONTROL with the VAT (or equivalent fiscal registration number) or tax payer number, should the dedicated field appear empty.
- 3) In order to see if the "zero rating" for VAT or IGIC purposes is applicable within a specific country's legislation, users are advised to check the latest information circular related to VAT on the EUROCONTROL website: <https://www.eurocontrol.int/crc0>

SPECIFIC NOTE

- 1) The bill and credit note breakdown documents provide a breakdown of the amount billed or credited by "charging zone" and mention the name of the main service provider if taxable for VAT or IGIC purposes. Otherwise, if the service provided is not taxable (no VAT/IGIC), the name of the "charging zone" is mentioned.
- 2) The VAT or IGIC amount billed or credited, if any, is included in the total amount of the BILL or CREDIT NOTE and will also be shown on the respective document "VAT/IGIC INVOICE" or "VAT/IGIC CREDIT NOTE" established on behalf of the taxable service provider.

INFORMATION GÉNÉRALE CONCERNANT LA TVA/L'IGIC

- 1) Pour le règlement des redevances, il convient de payer le montant indiqué sur la facture de redevances à laquelle ce bordereau TVA ou d'IGIC est joint.
- 2) Les sociétés enregistrées auprès d'une administration nationale des contributions pour la Taxe sur la Valeur Ajoutée (TVA) ou l'IGIC sont invitées à :
 - vérifier le numéro de TVA (ou numéro d'immatriculation fiscale équivalent) ou le numéro de contribuable imprimé au recto de la présente et informer EUROCONTROL de toute erreur, ou
 - fournir le numéro TVA (ou numéro d'immatriculation fiscale équivalent) ou le numéro de contribuable à EUROCONTROL, si celui-ci ne figure pas au recto de la présente.
- 3) Afin de savoir si un « taux zéro » pour des raisons de TVA ou d'IGIC est applicable au sein de la législation d'un pays spécifique, il est recommandé de vérifier la dernière circulaire d'information concernant la TVA sur le site web d'EUROCONTROL : <https://www.eurocontrol.int/crc0>

NOTE SPÉCIFIQUE

- 1) Les documents de Ventilation de la Facture et de la Note de Crédit fournissent une distribution du montant facturé ou du montant crédité par « zone tarifaire » et reprennent le nom du fournisseur de services si ce dernier est assujetti à la TVA ou à l'IGIC. Autrement, si le service fourni n'est pas assujetti (pas de TVA d'IGIC) mention est faite du nom de la « zone tarifaire ».
- 2) Le montant de la TVA ou de l'IGIC facturé ou crédité, le cas échéant, est inclus dans le montant total de la FACTURE ou NOTE DE CREDIT et mentionné dans le document titré « BORDEREAU TVA/IGIC » ou « NOTE DE CREDIT TVA/IGIC » établi au nom du fournisseur de services assujetti.

CODE DESCRIPTION		DESCRIPTION DES CODES	
VAT/IGIC amount billed / credited		VT	Montant de la TVA/de l'IGIC facturé / crédité
Reverse charge mechanism applies : the service is located for VAT purposes in another Member State applying article 44 of the European Union VAT Directive and VAT, if any, is due by the customer as per article 196 of the European Union VAT Directive.	RC	Le mécanisme d'auto liquidation est d'application: le service, en ce qui concerne la TVA est située dans un autre État membre qui applique l'article 44 de la Directive européenne sur la TVA, et la TVA est due, le cas échéant, par l'usager selon l'article 196 de la Directive européenne sur la TVA.	
RC + EX : Reverse charge mechanism applies and the service is exempted from VAT: the service is located for VAT purposes in another Member State applying article 44 of the European Union VAT Directive and VAT, if any, is due by the customer as per article 196 of the European Union VAT Directive (i.e. RC) but the service is exempted from VAT as per article 148 (g) of the European Union VAT Directive (i.e. EX).	RX	RC + EX: Le mécanisme d'auto liquidation est d'application et le service est exonéré de la TVA: le service, en matière de TVA, est situé dans un autre État membre selon l'article 44 de la Directive européenne sur la TVA, et la TVA est due, le cas échéant, par l'usager selon l'article 196 de la Directive européenne sur la TVA (i.e. RC) mais le service est exonéré de TVA selon l'article 148 (g) de la Directive TVA de l'Union Européenne (i.e. EX).	
VAT/IGIC Exempted : the service is exempted from VAT as per article 148 (g) of the European Union VAT Directive or national regulations for non-Member States of the European Union, or from IGIC as per the Spanish IGIC legislation.		EX	Exonérés de la TVA/d'IGIC: le service est exonéré de la TVA selon l'article 148 (g) de la Directive européenne sur la TVA ou les réglementations nationales pour les pays non membres de l'Union européenne, ou d'IGIC selon la réglementation espagnole concernant l'IGIC.
The service is not subject to VAT.		NA	Le service n'est pas soumis à la TVA.
For EU VAT: Place of supply is outside the European Union. Therefore the service is located for VAT purposes outside the European Union as per article 44 of the European Union VAT Directive. For the United Kingdom VAT: Place of supply is outside the United Kingdom. Therefore the service is located for VAT purposes outside the United Kingdom as per UK VAT Notice 744C.		NE	Pour la TVA européenne: Le lieu de fourniture de service est en dehors de l'Union Européenne. Par conséquent, le service, en ce qui concerne la TVA, est situé en dehors de l'Union Européenne selon l'article 44 de la Directive européenne sur la TVA. Pour la TVA du Royaume-Uni: Le lieu de fourniture de service est en dehors du Royaume-Uni. Par conséquent, le service, en ce qui concerne la TVA, est situé en dehors du Royaume-Uni selon la Notice 744C de la législation nationale sur la TVA.
Place of supply is outside Canary Islands: therefore the service is located for IGIC purposes outside the Canary Islands, as per the Spanish IGIC legislation.		NT	Le lieu de fourniture de service est en dehors des îles Canaries : par conséquent, le service, en ce qui concerne l'IGIC, est situé en dehors des îles Canaries selon la réglementation espagnole concernant l'IGIC.

CONTACT DETAILS / DONNÉES DE CONTACT

TELEPHONE

FAX

E-MAIL

CUSTOMER RELATIONS / RELATION CLIENTÈLE

+32 2 729 38 38

+32 2 729 90 93

r3.crco@eurocontrol.int

TREASURY AND ACCOUNTING / TRÉSORERIE ET COMPTABILITÉ

+32 2 729 38 01

+32 2 729 90 95

r5.crco@eurocontrol.int